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Im September trafen sich wieder alle Juffi-BAKs und darüber hinaus interessierte 
Leiterinnen und Leiter der blauen Stufe nach Starkstrom in Rüthen zur DIKO.  
 
Ungewohnt war es sicherlich, dass kein DAK durch’s Programm führte, sondern JP 
als Vorstandsmitglied. Der DAK der Juffistufe hört mit Ablauf dieses Jahres auf wie 
bei der Diözesanversammlung im Frühjahr erklärt.  
 
Traditionell gab es zunächst mal einen Überblick über gelaufene Aktionen und den 
Stand der Dinge in den insgesamt sehr schwach besetzten Bezirken. In Paderborn 
gab es im Februar ein Juffi-Klettern, das gut besucht war. Darüber hinaus waren 
viele Leiter und auch die Bezirksleitung in die Vorbereitung des Iron-Scouts involviert, 
der in zwei Wochen stattfindet. Jonathan ist Referent, Barbara unterstützt ihn. Es 
finden Bezirksleitertreffen statt. Die Amtszeit des Bezirksvorstandes läuft 2017 aus. 
In Soest-Hamm gibt es eine Referentin mit Sascha-Christina Poller. Im Jahresverlauf 
findet regelmäßig ZIB (Zelten im Bezirk) statt, so auch dieses Jahr wieder unter dem 
Motto „Wir (er)finden uns neu!“ In Herne-Castrop wird der Bezirk gerade durch 
motivierte Leiter wiederbelebt, sie arbeiten zur Zeit an der Zukunftsorientierung. Im 
Bezirk Dortmund ist die Stufenreferentin ist zurückgetreten, weshalb keine 
Stufenaktionen stattfinden. Im Bezirk selbst werden die alljährlichen Aktionen 
Bezirksstudientagung und Anfeuern geplant. Zudem plant die BL das 85. Jubiläum, 
das mit einem Lager Christi Himmelfahrt 2017 gefeiert wird. Im Bezirk Ruhr-
Sauerland und Siegerland-Südsauerland sind keine Arbeitskreise und/oder 
Stufenreferenten aktiv, in Höxter gibt es zwar einen Stufenreferenten, aber von dort 
waren uns keine Infos bekannt.  
 
Der DAK hat im letzten Jahr den für die Herbstferien geplanten WBK aus bekannten 
Gründen abgesagt. Nach dem Juffitag am Ende der Herbstferien 2015 im 
Fredenbaumpark in Dortmnd liefen die Vorbereitungen für das nächste ZOOM4Ju 
„KungFuJuffi“. Vorher unterstützte Anna noch das Vorbereitungsteam für den 
Abenteuerspielplatz (Programmgruppe) und der DAK führte nachmittags einen 
Workshop zur Stufenpädagogik durch und half abends in den Kneipen mit. An Libori 
traf der DAK sich in Paderborn, zuerst zum Tagen, dann um auf Libori zu gehen und 
nachdem in den Sommermonaten Steffi Henrich und Anna Schonlau geheiratet 
haben, stürzten wir uns in die heiße Phase der Vorbereitung zu KungFu Juffi. Das 
letzte ZOOM4Ju unter unserer Regie findet Ende September im Maxipark in Hamm 
statt. Die Teilnehmerzahlen könnten etwas höher sein, aber insgesamt hoffen wir auf 
eine gute Veranstaltung.  
 
JP und Anna hatten bereits vor dem Stufendikotreffen einen Bericht mit aktuellen 
Entwicklungen aus Bund und Diözese abgeliefert. Demnach wird auch JP im 
kommenden Jahr zur Frühjahrs-DIKo sein Amt niederlegen, um sich mehr seiner 
Masterarbeit und den daran anschließenden beruflichen Perspektiven zu widmen. 
Anfang November wird es eine außerordentliche Diözesanversammlung geben, in 
der es um die Zukunftsplanung für Rüthen gehen soll. Auf Bundesebene wird eine 
Nachfolgerin für Kerstin gesucht (Bundesvorsitzende) und ein neuer Bundeskurat 
(Philipp hat aus gesundheitlichen Gründen sein Amt niedergelegt.)  
 
Anträge liegen nicht vor und es gibt auch keine Vorschläge für das Amt der 
Stufenreferentin/des Stufenreferenten/der Stufenkuratin/des Stufenkuraten.  
Natürlich wählen wir noch Delegierte für die nächste Diözesanversammlung im 
Frühjahr: Annalena Ribbe, Jonathan Koch und Mareike Schröder werden gewählt 
und Manuel Pastrana-Perez und Christiane Kneip werden Ersatzdelegierte.  



 
Unter dem Tagesordnungspunkt Verschiedenes überlegt die DIKO dann noch, wie 
es für die blaue Stufe weiter gehen kann: Es soll ein Leitertreffen geben, bei dem 
Werbung für die Stufenleitung und den Arbeitskreis gemacht wird. Vielleicht finden 
sich auch Leiter, die eine Aktion planen möchten oder Ähnliches. Termin dafür ist der 
22. Januar 2017, geplante Uhrzeit 10-17 Uhr 
Die nächste DiKo findet turnusmäßig wieder beim Starkstrom 2017 statt. Sollte 
zwischenzeitlich eine DIKO erforderlich werden, wird zu dieser fristgerecht 
eingeladen. 
 


